

愛-Love☆日高!



2020年5月22日
No.8

ようやく今週から学校再スタート! 学校生活「試運転」の1週間、お疲れさま!!

今週から学校が「2時間授業」の「試運転」にて再開しました! 4月17日(金)の登校日を最後に中断、休業に入ったため、実に1ヶ月ぶりの学校生活でした(^_^)! 「管内3名」、「町内ゼロ」という僅かな感染状況かつ、この少人数の日高高校ですら、この有様です…。大勢の生徒が通う都市部の学校(特に大都市圏で感染者が多数出ている所)に至っては、「日常」を取り戻すまでに一体どれだけの時間を要するのか、今はまだまだ見通しも予想も立ちません。

「新型コロナ問題」発生後数ヶ月。この数ヶ月で改めて感じたことは、「都会は便利な反面、ひとたび大きな危機や災害が発生すると弱い」ということ、その逆に「自然に守られた田舎は、危機・災害に強い」ということです。今のキーワード=「三密」も田舎なら概ね回避できます(今の問題はむしろ「周囲の視線」!?)。…また、一昨年皆さんも経験した胆振東部地震。1300万年前に誕生した日高山脈の強固な地盤(山の岩石は当時地下60kmのマントル部分!)に守られ、町民すべての電力供給を十分賄える水力発電所を備えたここ「中日高」は、抜群の『強さ』を発揮しました(^_^)v! 震源地から近い割に揺れはさほどでもなく、数日間停電が続いた道内各所に比べ、この町の停電状態は何とたったの2~3時間で回復! 大混乱だった札幌・旭川等の都市部とは「雲泥の差」でした!

コロナ感染流行防止のため必要に迫られ国民が行っている、「在宅・テレワーク・オンライン業務」が今後の働き方の主流となっていく流れのなかでは、「それならば感染リスクの少ない田舎でもできる」と国民の意識が変化する可能性も大。もしかすると今回のコロナ禍が、「都市部一極集中⇒地方再生」への流れを推し進める転機となるかも知れません。コロナの「おかげ」で、皮肉にも工場・航空機・自動車や各国の戦闘機・空母の動きが止まり、地球温暖化解消が一気に進んだとされます(そのため大幅下落した原油価格の行方で新たな火種も生まれそうですが…)。「より平和で人同士・国同士のいざこざや環境負荷の少ない社会を目指しなさい」と、新型コロナウイルスは人類に警告を発しているのではないかと私は思うのです。 さあ、**学校本格再開! 日々勉強・勉強!!**

今週の「愛」の格言

「ああ、それは愛。
世界を回転させるもの、それは愛だ。」

by ルイス・キャロル(1832-1898)について

イギリスの作家、数学者、詩人。幻想的な物語「不思議の国のアリス」の作者として広く知られている。本名のチャールズ・ドジソン名義の数学の著書がある。

きつおん

生涯「吃音症」で苦しんだとされるキャロルさんですが、その苦しみがアリスのように素敵なファンタジー童話を産んだともいえるでしょう。コロナ禍で混乱の只中にある世界ですが、「愛」の力で、コロナ問題を何とか収束させ、新たな世界・地球を構築させるべく、回転させていきましょう~!!

☆元志の志☆

◇私の進路活動を一言で表すなら「逃げっぱなし」であり、とても褒められたものではなかった。なので、この話をするとき私は反面教師にしかならないし、こういう

大人にはならないぞと思ってほしい。◆①小学校の私：『中卒で働きたい…就職して稼いで、自立したい』②中学校の私：『中卒で就職は大変だから高卒で働きたい』③高校生の私：『高卒で就職は稼げないから大学に行きたい』④大学生の私：『サラリーマンは嫌なので公務員になりたい』⑤卒業後の私：『教員目指すぞ』→結果…受け続けてなんとか合格。そして、今に到る。◇思えば、なんやかんや理由をつけて、社会に出ることから逃げてきたのだ。社会に出るのが怖くて、モラトリアム（執行猶予）を先延ばし続けてきたのだ。もちろん「逃げるは恥だが役に立つ」し、悪いことではないが、勝負所の肝心なところで逃げグセが出ることもあるのでタチが悪い。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！ 未だ「緊急事態宣言」が解除されていない北海道ですが、札幌・石狩圏を除く地方の感染拡大は一旦収束していることから、今週初めより札幌・石狩圏以外の各小・中・高校の活動が分散登校等で一齐にスタートしました！ 本校においては4月当初と同様、「2時間短縮授業」にて5日間行いましたが、やはり退屈な寮自粛生活時よりは、生徒たちの表情も幾分生き生きとしておりました(^-^)。まだまだ不便かつ不自由な制限生活は続きますが、生徒たちとともに「ささやかな笑顔の瞬間」を大切に、一歩ずつ前に進んで参ります。間もなく全国の「緊急事態宣言」解除がなされそうではありますが、第二波・第三波の流行を食い止めるべく、国民一丸となって、感染・流行防止に努めていきましょう！

～お知らせ～

今週の担当は、REONくん(^_^)v 学校再開後の1週間について、まとめてくれました！



令和 2年 5月 15日	曜日～5月21日 木曜日	担当 山私恩
<今週の採点> 競速1週間 ← 5 ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 競速1週間		
<今週の感想>		
いよいよ学校が始まり生活が引き継ぎました。OK!		
トレーニングも始まりいつもの生活がもう目の前に		
きているので、このままコロナ収まってほしいです。		
<来週以降の抱負・目標> 卒業までに絶対SATテクニカル		
を取得したいので、Yに於いてトレーニングもカリキュラム		

写真は産学スキー大会のヒトコマ。今シーズン、2級取得(^_^)v 1級まであと少し！！

<久々の、今週のスナップ！(但し、全員マスク(^_^;))>



何となく、
♡に見える!?

<来週の予定>

5月25日(月)～29日(金)・・・**通常授業!**

※29日(金): 模擬面接事前指導有<4月24日(金)予定分>

ようやく平常授業に戻り、全日「**4時間授業**」
となります！ 各自調子を整えていこう！！